



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

## Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE  
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

# GRAFFITI-PLUS

### DÉCAPANT DE GRAFFITI BIODÉGRADABLE POUR SURFACES LISSES PEINTES *GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS*

#### DESCRIPTION

**GRAFFITI-PLUS** est une formule moderne qui sert à supprimer les marques indésirables causées par le vandalisme sur une variété de surfaces comme les murs, toilettes, enseignes, wagons de chemin de fer, portes, dessus de bureau, cloison de douche, caissiers et toutes autres surfaces exposées au public. **GRAFFITI-PLUS** est la solution idéale, élimine instantanément toutes sortes d'écritures indésirables causées par les crayons, marqueurs, les crayons à bille et feutre, les huiles et les peintures en aérosols.

Ne tache pas. Ne contient pas d'acide, ni d'alkali, ni d'eau. Ne contient aucune matière corrosive. N'endommage aucun métal. Sécuritaire sur la brique, céramique, vitre, surface laminée, bois, pierre, marbre, chrome, nickel, métal dur ou souple. Sécuritaire sur la plupart des plastiques. Pour les plastiques transparents faire un test préalable sur une petite surface.

#### UTILISATION

- Enlève les accumulations de graisses industrielles, de goudron et d'huile.
- Nettoie les presses d'imprimerie et encres.
- Enlève les vieilles cires et les accumulations sur les plinthes.
- Enlève le vernis et les traces de matières organiques.
- Enlève les marques de ruban adhésif et la vieille colle.
- Décolore les papiers imprimés.
- Enlève les taches sur les tapis et meubles rembourrés.
- Nettoie les pièces d'auto.

#### PREMIERS SOINS

Toujours vaporiser loin des yeux. Éviter le contact avec les aliments. Toutes les surfaces venant en contact avec les aliments doivent être nettoyées et subir un rinçage avec de l'eau potable. Dangereux si avalé. Si avalé, sortir le patient à l'air, le garder au chaud et appeler immédiatement un médecin. En cas d'éclaboussures dans les yeux, laver abondamment à l'eau pendant 15 minutes, appeler un médecin. Liquide volatile inflammable. Utiliser dans des endroits bien aérés. Ne pas conserver à des températures élevées. Ne pas conserver à des températures élevées. Ne pas utiliser en présence d'étincelles ou de feu. Ne pas utiliser sur les peintures d'auto, les cires ou les surfaces vernies.

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

### BIODEGRADABLE GRAFFITI REMOVER FOR PAINTED AND SMOOTH SURFACES *KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN*

#### DESCRIPTION

**GRAFFITI-PLUS** is an ultra modern formula devised to eradicate unwanted and vandalism markings and offensive writings from a variety of surfaces, such as graffiti writings on walls, washrooms, restrooms, railroad cars, doors, school desks, table tops, shower and changing areas, lockers and all other public areas. **GRAFFITI-PLUS** reacts instantly on all kinds of marking or writing, such as felt tipped markers, magic markers, crayons, pencils, fresh oil and spray paints, graphite, colouring pencils and inks.

No staining. Contains no acid or alkalins. Contains no water. Does not contain any corrosive materials. Will not damage metals. Safe on brick, ceramic, glass, laminated surfaces (Formica type), wood, stone, marble, chrome, nickel, soft and hard metals. Safe on most plastics. For transparent, clear or shiny plastics, test on a small area before using.

#### WHERE TO USE

- Removes heavy grease, tar, oil.
- Cleans printing presses and old ink.
- Removes wax and acrylics from baseboards.
- Removes vanish and organic chemicals traces.
- Removes markings from masking tapes and cellulosic tapes.
- Removes old glue.
- Eliminates colors on printed papers.
- Removes spots from carpets and upholstery materials.
- Cleans automotive parts.

#### FIRST AID

Always spray away from eyes. Avoid food contamination. All surfaces which come in contact with food must first be wiped off clean, then rinsed with potable water. Harmful if swallowed. If swallowed, take patient in a well ventilated area, keep him warm, get immediate medical attention. If sprayed in the eyes, rinse for 15 minutes with cold water, get medical help. Flammable volatile liquid. Use always in a well ventilated area. Do not store near sources of heat. Do not use in a presence of spark or open flame. Do not use on automotive paint, waxed or varnished surfaces.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

**Mégalab Inc.**

905 Michelin  
Laval, QC H7L 5B6

PAGE 1/2

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605  
Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

## Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE  
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

# GRAFFITI-PLUS

**DÉCAPANT DE GRAFFITI BIODÉGRADABLE  
POUR SURFACES LISSES PEINTES  
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

**BIODEGRADABLE GRAFFITI REMOVER  
FOR PAINTED AND SMOOTH SURFACES  
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

### PROPRIÉTÉS PHYSIQUES

- DENSITÉ : 1,006
- COULEUR : Jaunâtre
- ASPECT : Clair
- ODEUR : Solvant caractéristique
- VISCOSITÉ : Aucun
- PH : 5-6
- FLAMMABILITÉ : Liquide inflammable

**Approuvé par : Agriculture Canada  
Agence Canadienne d'Inspection des Aliments**

### PHYSICAL PROPERTIES

- DENSITY : 1,006
- COLOR : Yellowish
- ASPECT : Clear
- ODOUR : Characteristical solvent
- VISCOSITY : Nil
- PH : 5-6
- FLAMMABILITY : Flammable liquid

**Approved by : Agriculture Canada  
Canadian Food Inspection Agency**

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

**Mégalab Inc.**

905 Michelin  
Laval, QC H7L 5B6

PAGE 2/2

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605  
Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca